



Monthly Times

和歌山県立
串本古座高等学校串本校舎
平成 27 年 (2015 年) 12 月号

全員鑑賞 ～ 寄席の楽しみ ～



12月10日(木)午後から串本町文化センターで全員鑑賞会が開催されました。今年は落語とマジックの鑑賞で、「寄席の楽しみ」と題して、3人の噺家さんとマジシャンにお越しいただきました。露の紫さんの『平林』を皮切りに、キタノ大地さんの『マジック』、笑福亭智六さんの『動物園』、トリは桂三歩さんの『君よモーツァルトを聴け』でした。テレビとは違って間近で見る生の落語など伝統芸能はどうでしたでしょうか？



家庭部 串本産育成マグロに関する講座 ～ マグロ解体見学 ～



12月15日(火)の放課後、家庭部が潮岬観光タワーレストランでマグロについての講座に参加しました。この講座は、串本マグロ料理推進協議会が主催して行われ、マグロ育成についての説明や目の前でマグロ解体の実演を見学し、最後は赤身や中トロ、大トロ、中落ちを試食させていただきました。



第2回生徒総会 ～ 新執行部として初めての総会 ～

12月16日(水)6限第1体育館において生徒総会が開催されました。議案1は体育祭について、議案2は球技大会について、議案3は学校に対する要望で、以上の3つの議案が用意されました。採決の結果、議案1は来年度も4ブロック制で行う。議案2はこれまでどおり夏の3日間の開催に決まりました。議案3は、トイレの入り口にドアをつけてほしい要望事項が採用されました。議事進行で若干の混乱があったため予定より少し遅れて閉会しました。



2年進路ガイダンス ～とにかく早めの備えを！！～

12月17日(木)5・6限を利用して、2年生の進路ガイダンスが行われました。7月の実施に引き続き、2回目の実施となりました。4年制大学や短期大学、各種専門学校から講師をお招きして、各校の授業の特徴や卒業後の進路等について説明が行われました。2年生にとっては自らの進路を真剣に考えなければならない時期が迫っています。さまざまな情報を収集し、少しでも早く進路に対する準備して来年度を迎えてください。くどいようですが、備えあれば憂いなしです！！



2年生県政おはなし講座 ～「選挙」の大切さを知ろう～

12月21日（月）、県選挙管理委員会事務局の方にお越しいただき、2年生を対象に、選挙の仕組みや投票方法についての講義を行っていただき、模擬選挙を実施しました。今回の公職選挙法等の改正によって、年齢満18年以上満20年未満の者が選挙に参加することができることになりました。現2年生の生徒の中には、早ければ来年の国政選挙で投票する人も出てきます。選挙は私たちの暮らしに直結する、とても大切なものです。そのためにも今から選挙についてしっかりと意識を高めて欲しいと思います。模擬選挙では、「受付」→「記入所での投票用紙への記入」→「立会人のもとで投票」→「開票作業」といった一連の流れを体験してもらいました。



冬季球技大会 ～体育館とグラウンドで熱戦が繰り広げられる～

12月22日（火）冬季球技大会が行われました。今回の種目は、男子はサッカーと卓球、女子はバレーボールと卓球でした。暖冬のおかげで屋外のサッカーは日差しもあり暖かでしたが、体育館はちょっと寒かったかも知れません。それでも男女とも熱い戦いが繰り広げられました。結果は以下のとおりです。

【結果】

男子サッカー 1位（2CD）2位（3B）3位（2A）

男子卓球 1位（3B：今津・浅利ペア）2位（3A：西川・長谷川ペア）3位（2A：山崎・川村ペア）

女子バレー 1位（2D）2位（3BC）3位（3D）

女子卓球 1位（3B：村上・山田ペア）2位（3C：長谷川・廣浦ペア）3位（井ノ本・南ペア）



納税協会会長賞を受賞

11月30日（月）に税に関する作文の表彰が校長室で行われました。1年C組の野生有里さんが見事新宮納税協会会長賞を受賞しました。残念ながら当日は欠席していたため、熊谷先生が代理で表彰状と記念品を受け取りました。おめでとうございます。

ゆく年くる年

干支は羊からサルにバトンタッチ。生徒の皆さんにとってよい年でありますようにお祈りしています！！来年もマンスリータイムズをよろしくお願いします。

